

Cuba incrementa ayuda a Dominica



La Habana, 25 oct (RHC) Con la llegada a Dominica de un barco con 300 toneladas de mercancías, personal médico especializado y brigadas de linieros y forestales, la ayuda de Cuba a esa isla de Las Antillas Menores se incrementó tras el paso del huracán María el pasado 18 de septiembre, informa el periódico Granma en su edición de este 25 de octubre.

Añade el diario que desde su arribo a suelo dominiqués el viernes último, los cooperantes cubanos brindan asistencia médica, trabajan en la restauración de líneas y en el saneamiento de la flora del jardín botánico de Roseau, la capital, y otras reservas naturales.

Steven Durán, especialista de la División Forestal Dominicana, refirió a Granma que la cooperación internacional es clave para recuperar parte de la biodiversidad de su país, seriamente afectada por el ciclón.

El buque de la Marina de Guerra Revolucionaria llevó alimentos, ropa y artículos de primera necesidad para los damnificados por el meteoro.

En el acto de recibimiento se puso de manifiesto el altruismo de los cubanos quienes acudieron a brindar su asistencia desinteresada, a pocos días de sufrir los daños de otro fuerte huracán, el Irma, que azotó a Cuba por más de 72 horas, desde la mañana del día 8 hasta el 10 de septiembre.



Radio Habana Cuba